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Ohhh ! La belle vie en Montagne Noire !
Cette année 2023 aura été décidément prolifique en création 
de commerces et de services sur notre village.
À l’ouverture du CABINET MÉDICAL cet été succède la mise à 
disposition d’un CABINET INFIRMIER « en bonne et  due forme » 
pour nos Infirmières libérales en novembre. Elles le méritent 
tant !
L’accès à la santé étant 
une problématique 
récurrente dans nos 
CAMPAGNES, nous 
y avons attaché 
une impor tance 
CAPITALE et nous 
avons saisi toutes les 
opportunités afin de 
doter notre commune 
d’une offre médicale 
et paramédicale 
-HORS NORME- 
pour un village de 
953 habitants.
Et oui, nous y sommes 
arrivés !
Il en est de l’offre de 
soins tout comme de 
l’arrivée de nouveaux 
commerces qui réussissent grâce vous.
À l’échelle d’un territoire nous sommes donc un Bourg Centre, 
avec l’ambition de tenir et renforcer notre rang.

Et nous souhaitons la bienvenue à tous les nouveaux habitants 
qui apprécient certainement tous les services proposés.
En cette fin d’année, les travaux de la base de loisirs ont bien 
avancé avec la mise « hors d’eau, hors d’air » du bâtiment.
Le couvert de pétanque est presque terminé, il permettra de 
pratiquer la pétanque de compétition et de loisirs dans de 
bonnes conditions tout au long de l’année.
Les opérations de goudronnage et de rénovation de l’éclairage 
public se poursuivent.
À noter que l’opération « extinction de l’éclairage public » 
de minuit à 6 heures du matin nous a permis de conserver le 
même budget, malgré un tarif multiplié par 2 en 2023.
Deux labels ont été obtenus en cette fin d’année, le label 
« engagé pour le végétal » et celui d’APIcité pour nos actions en 
faveur de l’environnement et de l’abeille.
Au chapitre des bonnes nouvelles, l’arrivée d’une directrice au 
Foyer de vie et l’avis favorable de la Présidente du Département 
Hélène Sandragné pour le projet de construction d’un Accueil 
de jour en 2025.
L’occasion de signaler un gros travail de concertation avec nos 
financeurs sur les projets -en amont afin d’éviter les mauvaises 
surprises- puis les financements qui en découlent avec le 
Département, la Région et L’État.
Nous les remercions pour cet excellent travail collaboratif.
Nous avons conclu avec le Marché de Noël du FJEP une 
année tellement riche en manifestations, grâce à toutes nos 
associations, qu’elles soient festives, sportives, culturelles ou 
bien artistiques.
Nous ne remercierons jamais assez les bénévoles pour leur 
dévouement.
Mes remerciements à l’équipe municipale dont la tâche n’est 
pas toujours simple et qui œuvre pour l’intérêt général.
Une  date à retenir : La cérémonie des vœux le samedi 
27 janvier à 11 h 30 à la salle des Montagnols.
Que dure longtemps cet esprit de convivialité et de réussite  
dans notre village !
Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d’année !

Paul GRIFFE
Maire de CUXAC-CABARDÈS

Le mot du Maire
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Infos mairie (suite)
Manifestations et cérémonies

* 21 juillet inauguration du cabinet médical

* 15 août

*  Repas des aînés 
le 22 octobre

* Le 11 novembre

Déjections et divagations animales
De nouvelles bornes de propreté animales ont été placées sur 
la commune. Nous vous informons que le non-ramassage des 
déjections animales est désormais sanctionné d’une contravention 
de 4ème classe représentant une amende forfaitaire de 135€ 
(pouvant aller jusqu’à 750€) suite à l’approbation du nouvel 
article R. 634-2 du Code Pénal.
Nous vous rappelons que la divagation des animaux est 
également passible d’une amende.
La municipalité observe encore trop d’incivilités sur la commune 
et se montrera désormais plus rigoureuse pour le maintien de 
la salubrité et sécurité publiques.

Débroussaillement
Avec le changement climatique, les feux de forêt et de végétation 
sont de plus en plus forts et intenses,
Le débroussaillement constitue un élément fondamental 
pour limiter leur propagation.
Le débroussaillement est une obligation légale qui s’applique 
dans une zone de 50 à 100 m autour de vos bâtiments (suivant 
les secteurs). Vous en êtes responsable, que la végétation soit 
chez vous ou sur une propriété voisine.
Vous trouverez toutes les informations sur le site du département 
de l’Aude [www.aude.gouv.fr] ou sur le site du gouvernement – 
campagne feux de forêt.

La commune vous informe sur PanneauPocket

C’est interdit TOUTE L’ANNÉE !
Force est de constater que malgré une réglementation restrictive, 
encore trop de fumées, très polluantes pour l’environnement, sont 
issues des déchets verts brûlés à l’air libre sur le territoire national 
comme l’indique une étude de l’ADEME, notre commune n’est 
malheureusement pas épargnée par cette pratique polluante 
pourtant très encadrée par la législation en vigueur.

Il existe pourtant d’autres alternatives :
• Le broyage des végétaux
• Le compostage
• La collecte en déchetterie

Charte régionale « ENGAGÉ POUR LE VÉGÉTAL »
À l’instar de la quasi-totalité des Communes de notre Territoire, le 
village de Cuxac Cabardès a adhéré à la charte régionale « engagé 
pour le végétal » qui a pour objectifs :

- 0 phyto et 0 engrais de synthèse
- 0 plastique dans les plantations
- 1 gestion paysagère raisonnée
-  1 végétalisation en alternative au désherbage et aux jardinières
-  1 bonne pratique de plantation et 1 choix de végétaux adaptés 

et diversifiés
- 1 perméabilité des sols
- 0 arrosage superflu
- 0 déchets verts
- 1 meilleur accueil de la biodiversité.

Si ces engagements sont « bons pour la planète » tant au niveau 
des végétaux que de la biodiversité, ils ont cependant certaines 
conséquences esthétiquement fâcheuses et notamment celle de 
laisser subsister dans nos rues « des herbes folles et autres salades 
intempestives » là où un traitement chimique les éradiquaient.
Nous n’avons d’autre choix que de nous habituer à cette 
cohabitation, tout en n’oubliant pas que la Loi impose à chacun 
d’entre nous l’entretien de la partie publique de son devant de 
porte.

Merci de votre adhésion et de votre compréhension.
Travaux
•  À Laprade Basse le « gros œuvre » de la base nautique s’achève, 

les aménagements intérieurs et la finition des extérieurs sont 
programmés pour une réception des travaux en avril prochain.

Infos mairie
Aide aux activités sportives et culturelles
Pour faciliter l’accès de vos enfants de 3 à 17 ans à une pratique 
sportive et culturelle, la mairie accorde cette année encore une aide 
de 50€, versée directement à la structure proposant une activité 
sur notre commune et déductible du montant de l’inscription. 
N‘hésitez pas à profiter de cette aide pour inscrire vos enfants à 
une ou plusieurs activités pratiquées sur la commune : natation, 
plongée, équitation, foot, musique…

Communications
• SMS - Ce service a pour but de vous prévenir des évènements 
de votre village et de favoriser la communication. Pour y adhérer, 
il est nécessaire que vous nous remettiez vos coordonnées 
soit en envoyant un mail à la mairie (mairiecuxaccabardes@
wanadoo.fr) avec votre nom, prénom et numéro de téléphone 
soit en remplissant le bulletin d’inscription disponible en mairie.
Vous pouvez également trouver des informations sur notre site 
www.cuxac-cabardes.fr.

• PANNEAU POCKET - Ce système simple et efficace permet 
de prévenir instantanément les citoyens à chaque alerte et 
information de la Mairie, par le biais d’une notification sur les 
smartphones et les tablettes.

PanneauPocket renforce la communication et le lien 
social dans la commune.

Accessible à tous les Français et en téléchargement gratuit, 
l’application ne nécessite ni création de compte ni aucune 
autre donnée personnelle du citoyen. Sans publicité, quelques 
secondes suffisent pour installer PanneauPocket sur son 
smartphone et mettre en favoris une ou plusieurs communes. 
PanneauPocket est également disponible depuis un ordinateur 
sur le site www.app.panneaupocket.com, afin d’être accessible 
par et pour tous.

Site de la commune : www.cuxac-cabardes.fr
Désormais, informations et alertes sont toujours à portée 

de main dans la poche des habitants.

De gauche à droite : Emilie LETINAUD, Cathy FABRE, 
Gaëlle GONZALEZ, Céline AMALRIC
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•  L’aménagement du cabinet infirmier est terminé, les infirmières 
en ont pris possession le mois dernier.

•  La rénovation des façades du cabinet dentaire a également été 
réceptionnée.

•  Le rez-de-chaussée de la villa des Montagnols a été aménagé 
par les services techniques municipaux, des équipements 
professionnels mis en place (tables inox, four, hotte aspirante) 
pour permettre aux associations de gérer convenablement la 
partie alimentaire de leurs manifestations.

•  La couverture du boulodrome est en place, les travaux de 
finition sont en cours.

•  Les divers travaux de rénovation de voirie (chemin du Thou, 
chemin des Ourtets, etc.) vont être repris dès que les conditions 
climatiques le permettront.

Échos du village
Naissances
- Maxine Zorninger le 10 août chez Nadège et Guillaume,
- Timéo Gobeaux le 7 octobre chez Pavlina et Kevin,
- Cassandre Benet le 9 octobre chez Emma et Jonathan,
- Clément Benet le 22 octobre chez Cindy et Damien.
Bienvenue à ces bébés et félicitations aux heureux parents.

Mariages
Le 8 juillet : Jennifer Dufresne et Eddy Michon.
Le 15 juillet : Évelyne Chaumette et Stéphane Bosch.

Décès
-  Alain Mazars, affaibli par la maladie, est décédé le 28 juillet.
-  Au mois d’octobre nous apprenions le décès de Marie Louise 

Revel. Ses proches lui ont rendu un émouvant hommage le 
9 octobre lors de la cérémonie religieuse.

- Nicole Andrada est décédée le 8 septembre.
- Le 2 septembre disparaissait Marie Agnoletto née Martin.
- Camille Compeyre nous a quittés le 22 novembre.

Réconfort et courage à ces familles dans la peine.

Culture
La 11ème édition de Contes en Montagne Noire -festival 
organisée avec les bibliothèques de la Montagne Noire- s’est 
terminée le 14 octobre. Ces spectacles gratuits sont destinés 
aux enfants et aux adultes et nous plongent au cœur des 
légendes cathares et occitanes.
Nous vous donnons rendez-vous pour la prochaine édition.
Les spectacles de l’Eau Vive ont repris et vous promettent de 
belles soirées autour de talentueux spectacles ou humour, 
partage et convivialité sont de mise.
Pratique : pas besoin de réserver, peu onéreux : on donne ce 
qu’on veut et on vient si on veut !

Écoles
Bravo à tous les lauréats, BEPC, BAC et plus de la commune. 
Nous leur souhaitons motivation et réussite dans ce qu’ils 
entreprendront.
Une mention particulière pour Ulysse Saint Germain qui à 16 ans 
a obtenu cet été son brevet de pilote et devient le plus jeune 
pilote de France.
Au mois de novembre la remise effective des diplômes du 
brevet pour les élèves du collège A. Courrière a été l’occasion 
de souligner les performances de ce collège classé parmi les 7 
meilleurs d’Occitanie. Une belle performance et une satisfaction 
partagée par tous.

Travaux
Le 8 septembre a eu lieu l’inauguration des travaux de la piscine 
en présence de M. le Pdt de l’intercommunalité, Monsieur le 
maire, des représentants du département, de la région et des 
adhérents.

La circulation autour 
du SAS d’entrée, 
a  été  repensée, 
la  réfect ion des 
peintures et l’ajout 
d’un pédiluve en font 
un lieu accueillant.
L a  s o i r é e  s ’e s t 
terminée autour 
d’un pot où tous 
ont pu échanger 
librement.

La façade du cabinet dentaire a été refaite à neuf, ainsi que la 
peinture des volets, des grilles et le revêtement des terrasses 
et escalier.

Divers
• Le cabinet médical a ouvert ses portes le 17 juillet en 
complément du médecin déjà installé à Cazelles.

• Les 7 et 8 octobre une 
course d’enduro VTT a attiré 
beaucoup de monde autour 
d’une excellente organisation.
• Sonia a ouvert un magasin de 
fleurs « Chez Marcelle » à côté 
de la pharmacie, dans l’ancien 
local de l’école du dos, situé 4 
rue de l’Échauguette.
Une enseigne pour rendre 
hommage à son papy Marcel !

 
Une belle initiative, pour offrir ou se 
faire plaisir, célébrer un évènement, 
décorer sa table de fêtes, n’hésitez pas 
à venir découvrir ce bel agencement. 
Vous pouvez également passer 
commande au 06 47 36 51 22.
• Le président de l’Association pour 
le Respect des Droits des Animaux 
s’est vu remettre par Paul Griffe, Maire 
de Cuxac et Marie Ruiz, conseillère 
municipale, 18 sacs de croquettes 
suite à l’intervention de l’Association 
dans un élevage canin de la 
commune suite à un signalement 
pour maltraitance. 20 chiens et 8 chiots ont été saisis et promis 
à une vie meilleure.

• La cérémonie du 11 novembre avec dépôt de gerbe au 
monument aux Morts, s’est terminée par un apéritif offert par la 

municipalité.

• Le Covaldem 
et la Commu- 
nauté de 
Communes de 
la Montagne 
Noire ont lancé 
une opération 
« Adoptez 
2 poules et 
réduisez vos 
déchets ». 
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Cette opération s’est déroulée le samedi 18 novembre en début 
d’après midi sur le parking en face l’école et a connu un franc 
succès. Outre le côté pédagogique pour les enfants et le plaisir 
de ramasser ses œufs, deux poules peuvent faire disparaître 
jusqu’à 100 kg de déchets organiques par an.

• L’opération « jardinières à 
récupérer » du 8 novembre 
a connu autant de succès 
que l’année passée. 
• L’atelier Terre d’Empreinte 
a organisé le 25 novembre 
à Escoussols une 
journée portes ouvertes : 

céramiques, bijoux, textile, bois, décorations, une gamme 
étendue pour commencer les cadeaux de fin d’année. Vous n’avez 
pas pu y assister, prenez rendez-vous avec Dominique Thomas au 
06 06 98 55 24 pour une découverte de l’atelier.
• Le 2 décembre le marché de Noël a réuni bon nombre 
d’exposants. Pour certains c’était une première en tant que 
vendeur. Bravo à eux et bravo aux bénévoles qui se dépensent 
sans compter pour que cette journée, annonciatrice des fêtes 
de fin d’année soit un vif succès. Le feu d’artifice qui clôture 
agréablement la journée est à présent toujours très attendu.

Cuxac d’hier et d’aujourd’hui
L’école de garçons en 1933 : l’école n’est pas encore mixte et 
la blouse pour tous de rigueur.

L’école en 1983 : 50 ans après, la mixité a fait son apparition et 
les blouses ont disparu.

Nouveaux arrivants
Bienvenue à Chrystal à la Goutarende, à la famille Détré 
à Cazelles et à Florence et Stéphane qui ont aménagé au 
centre du village.

Petites annonces
Cette rubrique vous est réservée, n’hésitez pas à l’utiliser en 
déposant votre annonce auprès du secrétariat de Mairie pour 
une parution dans le bulletin suivant.

Échos de Laprade Basse

à nos mariés
C’est la seconde fois que le foyer est un lieu de célébration de 
mariage.
Le samedi 5 août 2023, Nadine BELKHEIR et Noël RAMON se sont 
dit « OUI » en présence de leurs convives.
Le mariage a été célébré par Mme MENNEBOO Françoise, adjoint 
au Maire, assistée de Clémence VIGNES, secrétaire.
À la fin de la cérémonie, tout le monde s’est rendu à la Chapelle 
Notre Dame des Neiges, très bien décorée, pour la circonstance.
S’en est suivi un apéro géant très convivial.
Nous souhaitons, à ces nouveaux époux, beaucoup de bonheur.
Deuil
Le 26 novembre, Georges MENNEBOO perd sa maman Yvonne. 
À 96 ans, elle s’est éteinte à l’unité Alzheimer d’Aussillon.
À sa famille nous présentons nos sincères condoléances
Bientôt Noël
Les fêtes de fin d’année approchent, les illuminations sont 
installées. Dans la Chapelle, la crèche de Noël est de nouveau 
au RDV. Celle-ci est mise en place par Étienne AMALRIC et Gérard, 
son accueilli.
Nous souhaitons de passer de bonnes fêtes à tous les lecteurs du 
BICC, et leur présentons nos vœux pour 2024, ainsi qu’à leur famille.

Bibliothèque municipale
La bibliothèque est gratuite et ouverte à tous, cuxacois, habitants 
d’autres communes, vacanciers… enfants et adultes. Vous nous 
trouverez sur la place de la mairie, entrée par le foyer culturel, porte 
du fond à droite.
Les bénévoles continuent de vous accueillir tous les vendredis 
de 16h à 18h, les lundis et mercredis de 10 h 30 à 11 h 30 (sauf 
vacances scolaires). Si vous ne trouvez pas votre bonheur parmi 
tous les livres proposés, nous pouvons vous en commander à la 
bibliothèque départementale. Les enfants des écoles de Cuxac et de 
Caudebronde profitent de cette richesse culturelle tous les lundis.
Opération Premières Pages : nous attendons les parents des 
enfants nés ou adoptés en 2022 pour leur offrir l’album « Petits 
Pas » choisi par la CAF, le Conseil Départemental et la MSA.
La saison « Contes en Montagne Noire » à laquelle participent 
toutes les bibliothèques du secteur a eu lieu du 30 septembre au 
14 octobre avec des spectacles scolaires et tout public (gratuits). 
En point d’orgue, Olivier de Robert à Fraïsse nous a captivés 
avec son spectacle « Cathares, le destin 
inachevé ». Rendez-vous l’année prochaine 
pour un spectacle à Cuxac le 28 septembre.
Le 1er mars à 18h au foyer de la place, la 
bibliothèque accueillera Christian Almerge 
pour une conférence « Rire et mieux vivre » 
suivie de la dédicace du « Dictionnaire 
antistress » et d’un concert occitan. Un 
apéritif clôturera cette soirée conviviale.
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FJEP - Bien Vivre Ensemble
Le FJEP regroupe actuellement 4 sections : la marche, les après-
midi détente, la country et les évènements exceptionnels.
Marche

Tous les mardis après-
midi, nous parcourons 
les sentiers de notre 
magnifique Montagne 
Noire.
Rendez-vous à 13 h 50 
sur le parking devant 
l’école, au niveau du 
centre de tri, pour une 
randonnée de 6 à 8 km
Contact : Marie-Laure 
06 78 83 45 39

Après-midi détente
Vous êtes les bienvenus pour partager ces moments de détente, 
de création et de discussions tous les mercredis après-midi à 
l’ancien presbytère en face l’église.

Contact : Denise 06 80 57 56 08

 Country
Les « Pretty Legs », groupe de la section danse 
en ligne de la FJEP, propose chaque semaine un 
moment de détente en pratiquant de la danse 
en ligne sur des musiques country, irlandaises, 

latines et modernes. Même si la majorité des musiques sont 
de style Country, il n’est pas besoin d’avoir des bottes et un 
chapeau pour s’évader du quotidien pendant 1 h 45 tous les 
mercredis à 20 h 30 au Foyer de la mairie. Bref, si vous avez 
envie d’essayer, il faut simplement être bien chaussé avec les 
chevilles maintenues car la danse sollicite en particulier les 
hanches, les genoux et les chevilles. Par rapport à la danse de 
salon, la danse en ligne contient un nombre plus important de 
pas et d’enchaînements et ça, c’est de la gymnastique pour la 
mémoire. Pour résumer, la danse en général et la danse en ligne 
en particulier entretiennent le corps et l’esprit et accessoirement 
permettent d’oublier pour un moment les soucis du quotidien.
Nous apprenons les danses du moment pratiquées dans la 
plupart des bals de la région.

Démonstration au marché de noël.

Même si vous n’avez jamais dansé en ligne, il n’est pas trop tard. 
Nous vous invitons à nous rejoindre car le propre de la danse en 
ligne, c’est que plus on est, plus on rit et plus on prend du plaisir.
Venez nous rejoindre même si vous n’avez jamais dansé en 
ligne ou que vous êtes débutant(e) ou confirmé(e). Les 2 
premières séances sont gratuites et ensuite, une participation 
de seulement 5€ par an vous sera demandée.
Vous pouvez essayer dès maintenant car nous prenons les 
inscriptions tout au long de l’année.

Je vous dis à bientôt donc !
https://fouleesmontagnenoire.wixsite.com/prettylegs11

Tél. JR au 06 70 02 24 33

Évènements exceptionnels
Organisation du Marché de Noël et de la Fête du Printemps, tous 
les bénévoles désireux de s’investir dans ces manifestations 
sont les bienvenus.
Contact : Géraldine 06 70 93 29 72

CdC de la Montagne Noire
PISCINE INTERCOMMUNALE
Entretien avec une abonnée :
Marie-Hélène de Montolieu. Une GRANDE sportive qui privilégie 
les PETITS comités.

« J’aime le rapport 
q u ’ o n  a  a v e c 
l e s  m o n i t e u r s 
e t  m o n i t r i c e s , 
c ’e s t  v r a i m e n t 
personnalisé »
Marie-Hélène, quels 
s o n t  v o s  s p o r t s 
préférés ? Je fais de la 

rando, du ski, du vélo et depuis 2015, je me suis mise à la course 
à pied.
Quel est votre dernier exploit sportif en date ? En avril dernier, 
j’ai réalisé un challenge que je m’étais lancé : faire le Marathon 
de Paris pour mes 60 ans.
Depuis quand fréquentez-vous la piscine à Cuxac ? C’est ma 
deuxième année. Avant ça, je venais pour accompagner ma fille, 
lorsqu’elle était au collège, pour des séances de perfectionnement 
le soir avec Gwen [l’une des trois enseignant.e.s de la piscine, avec 
Laëtitia et Fabien].
Quelles activités y pratiquez-vous ? Je fais de l’aquabike le 
mardi, le vendredi et un mercredi sur deux et du pilates le jeudi. 
Cela m’arrive également d’accompagner mon petit-fils au jardin 
aquatique le samedi matin.
Pour quelles raisons vous êtes-vous mise à l’aquabike et aux 
pilates ? Mon objectif était d’avoir une activité physique quasi 
journalière. Je courrais toute seule et j’avais envie de varier. Je 
me suis donc tournée vers l’aquabike, puis le pilates.
Aviez-vous des appréhensions avant de venir ? Je n’avais 
jamais testé l’aquabike, ni le pilates, je pensais que c’était un 
truc de vieux. J’ai vite constaté que ce n’était pas du tout le cas. 
Au final, je crois que ça dépend beaucoup de l’enseignant.e et 
du groupe.
Pourquoi avoir choisi la piscine à Cuxac ? Les horaires me 
convenaient très bien, c’est après le travail. De Montolieu je 
monte direct à Cuxac, c’est quand même beaucoup plus simple 
que d’aller à Carcassonne.
Qu’est-ce que vous préférez ici ? Les séances intimistes. À la 
piscine de Carcassonne, c’est 50 vélos, ce n’est pas vraiment mon 
truc. Je me sens plus à l’aise à Cuxac, où nous sommes une dizaine.
J’ai aussi essayé le pilates à Conques-sur-Orbiel avec des copines, 
on était 40. Là encore, l’ambiance des cours avec Gwen [ou 
Laëtitia] me convient d’avantage, en petit groupe, où l’activité 
peut vraiment être personnalisée. C’est ce que je recherche.
Autre chose qui me tient beaucoup à cœur : La vie des villages. 
On a la chance d’avoir une piscine ici, avec des enseignant.e.s 
compétent.e.s et dynamiques, ça compte pour moi de prendre 
part à cette dynamique.
Utilisez-vous la nouvelle application ? Si oui, comment ça 
se passe pour vous ? J’ai eu du mal à badger au départ, mais 
maintenant ça marche. Je fais toutes mes réservations dessus.
Pour finir, décrivez la piscine à Cuxac en 3 mots :

CONVIVIALITÉ – COMPÉTENCE – BIENVEILLANCE

L’équipe de la piscine vous accueille avec plaisir au fil de la 
semaine et des différents créneaux d’activités.

PLUS DE RENSEIGNEMENTS
www.cdcmontagnenoire.fr/piscine

04 68 26 50 90
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MAISON FRANCE SERVICES MONTAGNE NOIRE
France Services, c’est un guichet unique et gratuit pour 
vous accompagner dans vos démarches administratives 
(CAF, Pole Emploie, MSA, La Poste, ANTS, CPAM, Retraite, 
Impôts, usage d’un ordinateur).

De la création de votre espace en ligne Pôle Emploi, à la mise 
à jour de votre carte grise, en passant par votre demande de 
complémentaire santé solidaire ou la préparation de votre 
dossier retraite : Angeline et Florence sont là pour vous conseiller, 
vous orienter, vous informer et faciliter vos démarches.
En plus de ce socle de services, les usager.e.s bénéficient des 
partenariats locaux tissés entre la France Services de la Montagne 
Noire et les structures locales d’accompagnement : Mission 
Locale, CIAS, Espace Séniors, MDPH, etc.

POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS :
04 68 26 33 22

montagne-noire@france-services.gouv.fr
ILHES-CABARDÈS (siège de la CC) : 

LUNDI au JEUDI : 8 h 30 - 12 h 30 et 13 h 30 - 17h 
VENDREDI : 8 h 30 - 12 h 30

SAISSAC (au CIAS) : 
le LUNDI de 14h à 17h

CUXAC-CABARDÈS : 
le MARDI 8 h 30 - 12 h et 13 h - 17h

ENVIRONNEMENT
#RÉDUISONS NOS DÉCHETS
Elles ont toutes été adoptées ! Les 140 poules de réforme 

p rove n a nt  d u  J a rd i n 
d’Heness à Villardonnel ont 
découvert leur nouveau 
foyer samedi 18 novembre.
« Adoptez des poules pour 
réduire ses déchets », un 
rendez-vous proposé par 
le Covaldem 11 et la CC de 
la Montagne Noire, auquel 
70 familles ont répondu 
présentes. Bravo à elles !

Grâce à leurs deux nouvelles pensionnaires, ces foyers pourront 
supprimer les déchets organiques (épluchures, restes de 
repas, etc.) de leur poubelle tout-venant. Ces déchets peuvent 
représenter jusqu’à 1/3 de notre poubelle d’après l’ADEME.

RAMASSAGE DES ENCOMBRANTS
Un jeudi par mois, le matin entre 8h et 12h

11 janvier 2024 • 8 février 2024 • 7 mars 2024
Sur inscription uniquement au 04 68 11 60 35

Mission locale
La Mission Locale vient chez toi !
La Mission Locale de l’Ouest Audois accompagne les 16/26 ans 
dans leur projet professionnel (travail du projet, formation, 
retour à la scolarité, recherche d’emploi…) quelle que soit leur 
situation (emploi, scolarité, formation, demandeur d’emploi) en 
les accompagnants d’un point de vue social (tel que les aides 
au permis de conduire, au logement, aide à la formation…)
Betty vous reçoit dans un Van bureau devant chez vous !

Contact : 07 69 62 52 13 - betty.deconinck@mloa.fr
www.mloa.fr

Collège A. Courrière

CLUB MOTO ENDURO au collège : c’est unique en France
Le collège Antoine-Courrière est devenu le premier collège 
public de France à disposer d’un club moto enduro. Jean-Michel 
Vivès, principal du collège, a invité le jeudi 19 octobre dernier de 
nombreuses personnalités pour l’occasion et salue tous les gens 
qui sont à l’origine de la réalisation de ce projet. Pour avoir un 
club, il fallait être affilié à un 
club agréé par la Fédération 
française de moto (FFM), un 
agrément obtenu grâce à 
TTCC du Cabardès.
Nicolas Cuguillere entraîne 
les  jeunes,  ass is té  de 
C h r i s t o p h e  L a b o r d e 
professeur au collège et féru 
de moto. Nicolas Cuguillere a présenté les 10 jeunes dont trois 
filles, certains d’entre eux faisant déjà de la compétition, suivi 
d’une démonstration.
L’académie de l’Aude qui a soutenu le projet est fière d’avoir dans 
ses établissements scolaires un collège unique en France et le 
premier à avoir un club moto. Il faut dire aussi que le collège 
se trouve dans un site privilégié en pleine nature et compte 
également une Classe équitation et une section VTT.

CLUB PêCHE
Ce mercredi après-midi 27 septembre, les jeunes pêcheurs 
du club pêche du collège Antoine-Courrière ont effectué leur 
première sortie. Thibault Torès, animateur à la Fédération de 

pêche de l’Aude, a conduit les 
enfants sur les bords du lac de 
Laprade Basse, avec le minibus de 
la Fédération et tout le matériel 
nécessaire (cannes, appâts, 
nécessaire de secours). Pour cette 
première journée la pêche aux 
poissons blancs au feeder était le 
but. Les ados ont vite compris en 

quoi consistait cette méthode. Le temps étant de la partie, les 
jeunes pescofis se sont régalés. Au total, il est prévu huit sorties 
avec différents thèmes. Elles sont programmées tout au long 
de la période scolaire pour les internes, ce qui leur permet de 
s’évader un peu et aussi apprendre les rudiments de la pêche 
en lac ou en rivière.
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ERASMUS
Du 25 au 29 septembre, le collège a accueilli nos camarades des 
délégations étrangères (Pologne, Roumanie, Turquie) dans le 
cadre de du projet Erasmus « My Herit is my treasure ».

Le collège est un établissement support de ce programme 
rondement mené par Mmes Maurice et Pino, enseignantes en 
Histoire et Anglais.
Encore une fois cette rencontre fut riche en enseignement et a 
permis de faire découvrir notre culture et notre patrimoine à nos 
partenaires européens !
Intervention auprès des 6èmes C de Christos, auteur de 
littérature de jeunesse, en résidence d’artiste au collège.
Les 19 et 20 octobre, le collège a eu la chance d’accueillir Christos, 
auteur de littérature de jeunesse, en résidence d’artiste pour 
mener des activités de création littéraire et artistique avec les 
élèves de 6ème C. Durant ces deux jours les élèves ont pu se 
balader dans la forêt environnante afin de créer un récit imaginaire 
autour de la nature et de collecter des végétaux pour leur œuvre 
éphémère. Pour la réalisation de cette œuvre, les élèves ont 
reçu le soutien 
d e  q u e l q u e s 
r é s i d e n t s  d e 
la maison de 
r e t r a i t e  d e 
Cuxac qui sont 
venus  passer 
l’après-midi au 
collège. Cette 
collaboration a permis un véritable échange intergénérationnel 
apprécié de tous. Un nouveau temps de partage est prévu avant 
les fêtes de Noël.

NOS éLÈVES AU LUXEMBOURG !
La Luxembourg International Science Expo s’est déroulée du 
26 septembre au 1er octobre et ce sont les collégien.ne.s de la 
classe scientifique du collège Antoine Courrière qui ont eu la 
chance de participer à cette dernière étape et de représenter la 
France à cette expo !
6 élèves entre 12 et 13 ans sont partis présenter leur projet de 
Cuir écologique à base de kombucha ainsi que leur projet autour 
de produits écologiques DIY au Luxembourg. La présentation des 
projets durait 2 jours et ils ont eu la chance de pouvoir également 
les exposer au premier ministre ainsi qu’à plusieurs ministres du 
gouvernement du Luxembourg !

E nt re  v i s i te s  à 
l ’univers i té,  du 
musée de l’ardoise 
et sa mine, de la ville 
de Luxembourg 
e t  a t e l i e r s  s u r 
des  projets  en 
gro u p e  o u  s u r 
l’environnement, en 
n’oubliant pas des 
animations telles 
que Laser Game ou 

soirée culturelle avec dégustation des spécialités culinaires de 
chacun, les jeunes ont passé plusieurs jours riches en découvertes 
et en échanges.

Groupe scolaire Raymond Courrière
éCOLE MATERNELLE
Durant les premiers 
mois suivant la rentrée 
scolaire, les enfants 
de petite,  moyenne 
et grande section ont 
randonné aux alentours 
de l’école. La découverte 
de la nature ainsi que son 
vocabulaire ont été très 
enrichissants.

À l’approche de la fête d’Halloween, les 
enfants ont pris le bus jusqu’à Fraïsse-
Cabardès où ils ont pu être spectateurs 
d’un conte grâce au projet « Contes en 
Montagne Noire ». Plusieurs histoires 
de sorcières, de monstres sur le ton de 
l’humour.

CLASSE CE1-CE2
Sortie Cinéma

Nous avons pris le bus pour aller voir le film « Le tableau » de 
Jean-François Laguionie au cinéma de Carcassonne. Nous avons 
bien aimé le film car il parlait de peinture, de l’art et des tableaux. 
C’est l’histoire d’un tableau qui n’est pas fini et les personnages 
sont soit des Toupins (terminés) soit des Pafinis (auxquels il 
manque quelques détails) ou encore des Reufs (« rough » en 
anglais qui signifie brouillon / croquis). Les Toupins vivaient 
dans un château et ne voulaient pas se mélanger avec les Pafinis 
parce qu’ils n’avaient pas toutes leurs couleurs. Le chandelier 
avait organisé une fête où il ne voulait pas d’eux. Cependant, 
un garçon Toupin tombe amoureux d’une fille Pafini. Certains 
personnages dont Lola, partent à la recherche du peintre pour 
lui demander de finir le tableau.
Ce qui était rigolo c’est que les personnages passaient d’un 
tableau à l’autre. Il y avait un tableau de guerre, un tableau de 
carnaval à Venise, un autre avec l’auto-portrait du peintre qui ne 
savait pas qu’il savait peindre. C’est finalement lui qui a permis 
de redonner la vie à un Reuf écrasé par les Toupins. Un moment 
triste est que le peintre peut faire disparaître les personnages des 
tableaux en déchirant les toiles. Les personnages sont finalement 
arrivés dans l’atelier du peintre et ont ramené de la peinture pour 
que tout le monde puisse être beau.
Décorations de Noël
Nous avons commencé les décorations de Noël sous la forme 
d’un tableau justement inspiré par le film « Le Tableau » que nous 
avons vu. Ces tableaux ont été exposés dans la salle du marché 
de Noël de Cuxac. Pour cela, les étapes ont été :

- tracer et découper 
les sapins (triangles), 
le bonhomme de 
neige (cercles), le 
chapeau et le tronc 
du sapin (carrés et 
rectangles).
- peindre le fond du 
tableau, mettre des 
paillettes.
-  coller tous les 
éléments et faire le contour du cadre.
Pour la réalisation du sapin collectif, nous avons mis nos mains 
dans la peinture puis nous les avons découpées pour les 
regrouper et former le sapin géant de l’école.
La classe de maternelle a amené nos réalisations à la salle.
Sport
Nous apprenons à nous servir de la balle de tennis et des 
raquettes pour pouvoir jouer au tennis. Nous faisons aussi de 
la lutte.

CLASSE CM1-CM2
La classe de CM de l’école de Cuxac Cabardès a eu la chance de 
participer à un projet 
golf et de visiter le golf 
de Carcassonne ce 
lundi 6 novembre.
« Nous sommes d’abord 
allés au practice nous 
entraîner à « la danse 
du swing » et à putter. 
C ’é t a i t  g é n i a l  d e 
pouvoir s’entraîner comme de vrais golfeurs ! Nous avons ensuite 
pu nous promener sur le parcours et observer des golfeurs en 
action. Merci à Jeff et Fabien pour cette incroyable découverte ! »

Foyer de vie
Le dernier dimanche de juin s’est 
déroulée notre traditionnelle fête de 
l’été. Le thème était le Mexique.
Deux éducatrices et un petit groupe 
de résidents sont allés au concert de 
Soprano, à la cité de Carcassonne.

Une visite de la ferme de la 
Matarelle, parc animalier à 
Laurabuc a été organisée.
Nous sommes allés au festival 
Toutazimut à Brousses. Nous 
avons vu des clowns et des 
spectacles à plusieurs endroits 
dans le village.
Nous avons fait une randonnée 
à Brousses en juin.
En juillet, nous sommes allés 
faire la randonnée du pont 
romain à Bugarach.
Plusieurs séjours ont été 

organisés cet été : deux à Peyrebazal, un aux Angles, un à 
Valrance, et deux séjours à Gruissan. Nous avons bien profité.
Nous sommes partis au Pas de la Case le jeudi 26 octobre. Nous 
avons dormi une nuit aux Cabannes.
La fête des châtaignes a eu lieu le mardi 7 novembre 2023 à la 
nouvelle salle des fêtes de Cuxac-Cabardès. Nous avons invité 
plusieurs foyers : Braconnac, Cuxac d’Aude ainsi que celui de 
Saissac. Bonnes fêtes

Les Aînés Cuxacois
Oubliée ? Ou inconnue ?
Notre village de Cuxac-Cabardès s’honore d’une 
Association dynamique, qui organise Repas, 
Lotos, Voyages, Sorties de 1 jour, et Croisières.
Beaucoup de personnes pensent que cette 
association est réservée aux « vieux » ! Ils 

ignorent que notre moyenne d’âge est de 54 ans !
Pour les voyages ou les croisières, il est nécessaire d’adhérer à 
l’association ; pour participer aux repas, nous demandons un 
supplément pour les non adhérents. Pour les lotos, c’est libre 
et ouvert à tout le 
monde.
L’adhésion est de 15 €/
an (prix très correct !).
En lisant le programme 
des activités, vous 
vous apercevrez que 
l’Association est loin 
d’être inactive !
Pour DAVID,
Au revoir mon cher David, tu étais déjà malade lorsque tu as 
quitté l’association pour rejoindre ta famille au Kenya.
Aujourd’hui, cette terrible maladie a vaincu ta volonté, ton 
courage, ton amour pour la vie.
Nous te regrettons tous, et ton souvenir reste à jamais sur nos 
photos, nos DVD, nos clés USB, et surtout dans nos cœurs.
David PARKINGTON était de nationalité anglaise, émigré à Cuxac-
Cabardès. Il est resté huit ans au conseil d’administration de 
l’association.
Il était très gentil et toujours volontaire pour aider ces dames aux 
différentes tâches de notre Amicale.
Le Président disait : « David est une des clés de voûte de notre 
Amicale »
Le Président de l’Association des Aînés Cuxacois et le Conseil 
d’Administration expriment leurs sincères condoléances à ta 
famille, ainsi qu’à nos amis et adhérents anglais.
Repose en paix !

Les MMN’S
LES MOTARDS DE LA MONTAGNE NOIRE

L’association « Les Motards de la Montagne Noire » vous 
présente tous leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année 
2024.
Qu’elle vous apporte joie, bonheur et surtout une très bonne 
santé.
On vous donne rendez-vous au mois de juillet 2024 pour le 
vide grenier.
Il se déroulera, comme chaque année, sur l’Allée des platanes, 
le long de la rivière, nous vous confirmerons la date exacte 
ultérieurement
Accueil des participants à partir de 6 heures jusqu’à 18 heures
Brioches et café offerts aux inscrits.
Buvette avec possibilité de restauration sur place
Prix de l’emplacement : 8 euros les 5 mètres.
Réservation auprès de Max : 06 84 17 13 23
ou bien par mail : echec.et.mat@hotmail.fr

En souhaitant vous voir nombreux sous le soleil de la Montagne 
Noire.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d’année.

Le Président
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Galops Cathares
Le département de l’Aude et la Montagne Noire en particulier 
offre de nombreuses possibilités de randonnées à cheval mais 
aussi à pied ou en VTT.
Le week-end du 14 juillet, nous sommes partis de la Goutarende 
vers Pradelles par le plateau du Sambrès, avons gravi le Pic de 
Nore par le roc de Nouret, et sommes rentrés par la cascade 
Cubserviès. Les 14 cavaliers de cette randonnée de 3 jours sont 
revenus ravis de leur chevauchée et prêts à recommencer, ce que 
certains ont fait fin octobre.
Fin août, nous nous sommes déplacés dans les forêts du Somail 
au-dessus de St-Pons, très belle région avec ses « planques », 
grandes dalles de pierres disposées au-dessus des cours d’eau. Six 
journées où nous sommes passés du débardeur à l’anorak, de la 
baignade de fin de journée aux soirées au coin du feu. Cavaliers 
et chevaux ont bien supporté ces journées si différentes.

Après l’annulation de la randonnée autour de Lautrec début 
novembre à cause de la pluie, nous avons retrouvé la Montagne 
Noire pour un week-end fin novembre. L’Automne Flamboyant 
nous a permis d’admirer sous le soleil les magnifiques couleurs 
des forêts de hêtres et de châtaigniers. Les 2 groupes de cavaliers 
se sont retrouvés pour pique-niquer aux bords des lacs de 
St-Denis et de Laprade Basse.
Merci à tous nos chevaux qui nous supportent vaillamment et 
nous permettent de vivre notre passion dans une ambiance 
chaleureuse et conviviale.

MEILLEURS VŒUX POUR L’ANNÉE 2024

Les manchots Cuxacois
Le Club des Manchots Cuxacois qui a fêté ses 15 ans d’existence 
en novembre de cette année se porte très bien, en effet notre 
Club qui ne compte pas moins de 32 Licenciés avec de plus en 
plus de féminines, a rayonné tout au long de l’année sur les 
terrains du département mais aussi dans la région Occitanie.
La saison a été marquée par des résultats historiques pour le 
club notamment en Coupe de France des Clubs puisque nous 
sommes arrivés au 4ème Tour départemental en éliminant 
successivement les Clubs de Pomas, St-Couat d’Aude et le PC 
Mazerolles, et nous sommes qualifiés pour la 1ère fois pour le 
1er Tour de zone Régional avec une rencontre contre le Club 
prestigieux de Perpignan St-Martin (qualifié lors des dernières 
années plusieurs fois dans les 16 meilleures équipes de France). 
Malheureusement cette opposition s’est soldée par une défaite 
expliquée en grande partie par une hécatombe au niveau de 
nos joueurs et joueuses (problème de santé ou contraintes 
professionnelles).

Le Club s’est également qualifié pour les phases finales des 
Championnats de l’Aude des Clubs de 2ème Division avec 3 
victoires sur 4 rencontres et une seule défaite contre le Club du 
Family, futur vainqueur du Championnat de l’Aude 2023.
Malheureusement ce parcours s’est terminé prématurément 
sur le terrain d’Azille en octobre dernier contre le Club de Cuxac 
d’Aude avec le décès brutal d’un joueur de l’équipe adverse sur 
le terrain, nos joueurs sous le choc n’ont pas souhaité reprendre 
la compétition après cette disparition tragique.
Tout au long de l’année, de mai à fin octobre nos joueurs se 
sont entraînés régulièrement 1 fois tous les 15 jours sur nos 
installations du Club House dans une ambiance chaleureuse 
et clôturée à chaque fois par un bon graillou concocté par 
nos grilladins et notre 
cuistot Max.
De nouvelles recrues 
sont venues rejoindre 
notre Club en 
cette fin de saison, 
nous souhaitons la 
bienvenue à Victoria, 
Priscilla et Victorien.
Pour clôturer, notre 
grande fierté est de 
voir enfin le Couvert 
de pétanque sorti 
de terre à la fin de 
l’automne pour la plus 
grande satisfaction de 
tous les membres du Club qui commençaient à désespérer. 
Bientôt nous pourrons profiter de cette belle installation pour 
pouvoir jouer tout au long de l’année.
Le bureau des Manchots et ses membres remercient la 
Municipalité pour les installations sportives du Club house 
mises à disposition et pour leur aide financière.
Nous remercions également les partenaires qui ont contribué 
aux nouvelles tenues vestimentaires de nos joueurs et joueuses.
L’Assemblée Générale du Club se tiendra à la fin du mois de janvier.
D’ici là, Les Manchotes et Manchots vous souhaitent de belles 
fêtes de fin d’année et une excellente année 2024.

Tél. 07 84 27 94 45
E-Mail : club.o.cuxac@gmail.com
Site internet :
clubocuxac.wixsite.com/qigongcuxac

SECTION PLONGéE
L’activité plongée subaquatique, dont l’origine est la MER, 
comprend, au COC, la prépa Niveau 1, les baptêmes en mer 
et l’encadrement des plongeurs Niveau 1. Ces derniers, 
après quelques plongées avec nos moniteurs, afin d’affermir 
leurs compétences vis-à-vis de l’« hostilité » spécifique 
du milieu (courants aux caps, visibilité nulle dans certains 
lieux…), plongent ensuite avec l’encadrement des structures 
commerciales. L’évolution normale du Plongeur qui s’aventure 
vers d’autres horizons (et pourquoi pas vers des pays lointains : 
le COC a organisé par le passé plusieurs voyages en Égypte, 
aux Maldives…), qui lui permettent d’accéder aux féeries de la 
faune et de la flore aquatique.
Un objectif en direction des jeunes.
Mais nul besoin, surtout aujourd’hui, d’aller si loin pour 
s’émouvoir devant tant de beautés subaquatiques ! La Côte 
Vermeille, la Réserve de Banyuls en particulier, nous offre de plus 
en plus de possibilités de faire évader nos sens lors des week-
ends avec l’association. Les dirigeants du COC ont fait le choix 
d’aider leurs jeunes à approcher d’un peu plus près ces beautés 
sous-marines. D’un côté le COC remercie la commune de Cuxac-
Cabardès qui lui attribue une subvention pour l’accessibilité à 

la pratique de l’activité, 
et d’un autre côté les 
tarifs des structures 
commerciales ont, 
malheureusement, 
subi une nette 
augmentation. Face à 
cette réalité du terrain 
et l’objectif fixé par le 
COC d’élever le seuil de 
capacité du plongeur, 
le club a besoin de 
cette coopération pour 
les lieux éloignés : Cap 
l’Abeille, La Réserve, Cap Peyrefitte… Le coût de la plongée 
pour l’adhérent reste identique que celui au COC ; ce dernier 
prend à sa charge la différence, répondant à l’esprit : la plongée 
accessible aux jeunes !!! En outre, les expériences baptêmes-mer, 
encadrées par nos cadres, sont basées sur la vraie découverte du 
milieu et de soi ; les formations de prépa N1 sont d’environ 30h 
avec correction des divers palmages à travers le snorkeling, et 
le travail de l’aisance subaquatique à laquelle nous ne pouvons 
être confronté(e) qu’en milieu naturel. La houle, les courants, la 
profondeur et ses déséquilibres auriculaires, la visibilité soumise 
à la turbidité de l’eau, tout un tas de sensations perturbantes qui 
modifient notre conscience. Quoi de plus intéressant que de se 
sentir se transformer, réaliser sa pratique avec aisance, fluide et 
agréable. Un vrai défi pour le débutant, mais qui répond à la 
logique des APPN (Activité Physique de Pleine Nature).
L’accueil se fait à partir de 11 ans (ou en 6ème du collège), et la 
compétence minimale est de savoir nager 50 m.

SECTI ON QI GONG
Le fil rouge du COC, en Qi Gong
Comme prévu dans les précédents BICC, et afin d’approfondir 
en Zhi Neng Qi Gong (ZNQG) la réalité, les sensations que l’on 
comprend en soi du Xing, du Qi et du Shen (corps, souffle 
et Esprit), nous devons appréhender les différents niveaux, 
plusieurs compréhensions de soi. Lors de la pratique du Qi Gong, 
et d’autant plus lors de l’apprentissage de la 3ème méthode du 
ZNQG, le pratiquant a à comprendre, à sentir ce qui se passe 
dans son « corps interne », et dans son « corps externe ». La 1ère 
étape de compréhension est de ne pas s’arrêter « uniquement » 
à notre aspect mental / esprit (esprit en la matière est différent 
de l’Esprit, le Shen pour notre étude). Pourquoi cette différence 
du Grand E qui émerge en raison de l’approche de notre 
dualité ? En effet, comment faire la différence fondamentale 
de nos sensations si celles-ci ne sont « traduites » que d’un seul 
point de vue, d’un seul angle, c’est-à-dire par « notre mental », 
qui analyse « l’Externe » ou le Wei Dan en Qi Gong ?
Tout « pratiquant avancé » comprendra dans mes explications 
que les termes que j’emploie font référence à l’apprentissage 
du Qi Gong dans son aspect sensitif pour aller vers le « lâcher » 
de ses interrogations mentales et laisser une place aux 
« expressions » du corps, au Xing, en partant du général pour 
arriver au spécifique recherché… « L’externe » concerne tout ce 
qui est « matériel », matière, de la peau (pour simplifier) jusqu’à 
l’extérieur. « L’Interne », le Nei Dan, concerne « l’essence », tout 
ce qui lié à sous la peau dans l’aspect « sensation et profondeur » 
(mes propos sont bien sûr incomplets) ; c’est une des raisons, en 
apprentissage de Qi Gong, pour laquelle nous parlons, dans le 
travail, d’intention, de visualisation, de décentration du mental 
/ esprit pour en arriver à l’action / la non-action de la sensation 
(faire sans « faire », un acquis qui devient tangible). Tout ce qui 
est « en nous » (notre intérieur) possède un « reflet » (relation 
émotion et compréhension mentale) « vers notre extérieur », 
et réciproquement. Si je désire, lors de ma pratique de Zhi 
Neng, comprendre un peu ce qui se joue, se dit en moi, j’ai à 
apprendre, et à accepter 3 étapes :
•  apprendre à « calmer », jusqu’à « son épuisement », le mental 

(durant ma pratique),

•  cerner mes aspects de « trop » de réflexions afin de réaligner, 
réajuster le fonctionnement de mes pensées, ce qui se traduit 
par changer mes Référentiels dans ma vie quotidienne (mon 
observation),

•  capter, petit à petit, ces modifications sensitives qui s’opèrent 
« en moi », que l’on nomme souvent par « alignement, 
centrage, étirement conscient de la colonne vertébrale » (vers 
une pratique profonde).

Cette 3ème étape nous fait prendre conscience que nous 
sommes au seuil de la « rencontre, de la coordination » du 
Xing, du Qi et du Shen. Mes sensations sont présentes, ma 
dualité mental / Esprit (devenu Esprit) devient de plus en 
plus évidente, j’apprends « physiquement » ce qu’est le Qi, et 
certains référentiels, de fait d’expériences, ont déjà changé.
Docteur PANG parle dans l’Entièreté de HUN YUAN de ces 
modifications positives qui s’expérimentent. Ou pas ! (en fonction 
de quels référentiels en nous, en un temps T de ma vie ?)
Quel avantage de pratiquer le ZNQG ? La pratique permet de 
découvrir « l’aspect juste » dit par le corps ; en exemple, je fais 
du sport « se traduit » par je sens mes muscles… ; je pratique 
le Qi Gong m’amène à ressentir mes sens profonds au-delà de 
l’exemple des muscles, vers la liaison Corps-Qi-Esprit, c’est-à-
dire la découverte de l’Interne grâce à l’État de conscience. Rien 
d’extraordinaire puisque c’est la pratique du ZNQG qui permet 
l’approche et la découverte de ces sens, de plus en plus ajustés.
La pratique des 1ère et 2ème méthodes du ZNQG amène 
l’élève à comprendre et ressentir le corps et l’Espace (où réside 
le Hun Yuan Ling Qi) ; la 3ème méthode nous permet de faire le 
distinguo entre laisser le corps « vivre certains états internes » en 
pratiquant des exercices de plus en plus précis (circulation juste 
du Qi), et l’obsession du « mental », qui ne sait que « diriger » 
et amplifier les « états de souffrance » (aucun changement de 
référentiels… encore trop de « pouvoir »).
Tout ce travail devient observable durant ma pratique, et 
« l’ébullition de mon mental » n’est plus qu’une expérience 
« dépassée » au regard des changements opérés, en ZNQG.  …
fin du fil rouge… pour ce BICC.

Un stage à BAJARDO
Dans ce petit village, à la frontière italienne, d’un peu plus de 
300 habitants à 900m d’altitude, Nadège CAUDEL (docteure 
en philosophie chinoise, au 1er plan sur la photo) et son mari 

Dominique organisaient le stage, d’été, de ZNQG animé par le 
Professeur XI Xiao Feng, à l’ALLEGRIA. Revoir Professeur XI lors 
de son premier stage de Zhi Neng en Europe depuis 3 ans (…
le Covid), a ravi la vingtaine de prof de Qi Gong (de Lille, de 
Bordeaux, de Lozère, de Bretagne… une des Pays-Bas, et Roger 
De Cuxac). Ces derniers venaient suivre les enseignements 
d’un Élève de Maître PANG He Ming : 12 jours divins avec 7 h de 
pratique quotidiennes…

Le COC vous souhaite ses meilleurs vœux pour 2024
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Société de pêche VALDURE
La pêche s’est bien passée dans l’ensemble 
cet été, le niveau du lac est resté stable et 
les alevinages de la Fédération de l’Aude ont 
pu se dérouler normalement sauf un à cause 
de la température de l’eau pouvant nuire au 
transport. Cela a été plus compliqué dans la 
rivière, le manque d’eau et sa température 
ont perturbé les poissons. Les alevinages 
sont terminés pour cette année.
Au mois d’août, la Société Val dure a organisé 
une pêche aux écrevisses dans la réserve 
traversant le village. Cette opération est 

nécessaire, les écrevisses creusant les berges et surtout dévorent 
les œufs des frayères.
Un club pêche a été fondé au collège A. Courrière pour les 
internes qui sont enchantés de cette disposition.
À partir du mois de mars 2024, l’atelier pêche nature reprendra 
en fonction du nombre d’inscrits.
Les membres de la Société vous souhaitent de passer de bonnes 
fêtes de fin d’année.

ACCA
Du côté des chasseurs :
Paul BARNAUD, président de l’ACCA de Cuxac-Cabardès, prépare 
régulièrement avec son équipe un repas à base de venaison dans 
le cadre du vide grenier qu’ils organisent. L’analyse trichine de la 
viande de sanglier étant obligatoire dans ce cas, il nous explique 
la démarche :
Nous avons débuté les analyses dès leur mise en place par la 
fédération. Nous servons plus de 100 repas même parfois plus de 
200, il va sans dire que la sécurité alimentaire et notre tranquillité 
d’esprit sont primordiales. C’est pourquoi nous sommes trois 
chasseurs à avoir suivi la formation « examen initial du gibier 
sauvage » proposée par FDC 11. Comme la loi nous l’impose, nous 
faisons analyser les sangliers que nous allons utiliser pour les repas. 
La démarche est très simple, nous prélevons le diaphragme et la 
langue lors du dépeçage et je les apporte dès le lendemain matin au 
laboratoire départemental d’analyses. Avec les analyses mutualisées 
via la fédération, le coût est très limité et nous avons les résultats sous 
72 heures. Nous n’avons jamais eu d’analyse défavorable.
Article paru dans le bulletin de septembre 2023 de la fédération 
de chasse de l’Aude
Fête du cochon de l’AICA à l’espace des Montagnols
Afin de renouer avec les traditions locales qui voyaient, après 
avoir été engraissé tout l’hiver, le cochon « charcuté » autour 
d’une table festive, les chasseurs caudebrondais et cuxacois vous 
invitent le 24 février prochain, dès l’après-midi à découvrir les 
étals des producteurs régionaux pour déguster ensuite un repas 
à base de cochon (charcuteries, jambon braisé…)
La soirée sera clôturée par une animation musicale.
Venez nombreux !!!
Vide grenier des chasseurs
Retenez la date le 23 juin 2024, le vide grenier des chasseurs sera 
une nouvelle fois organisé sur les bords de la Dure.

les 34e Foulées en Montagne Noire
Les foulées se sont déroulées comme chaque année pendant la 
fête locale de Cuxac-Cabardès le dimanche 13 août 2023.
Malgré la canicule les coureurs ont bénéficié des températures 
agréables de la Montagne Noire
Le nombre de concurrents a continué de progresser, 
particulièrement la course des 22 km, mais il reste encore 
inférieur aux chiffres de « l’avant COVID » :

Le matin pour l’Épreuve des 22 km, entre Saissac et Cuxac-
Cabardès, ils étaient 140, avec 10 équipes de Run & bike pour 
les accompagner.
L’après-midi ils étaient 35 
individuels pour la Course 
Charcutière de 10 km et 7 
équipes de 3 en relais. Sur 
le même parcours ils étaient 
10 à participer à la Marche 
Nordique. À noter que ces 
épreuves ont retrouvé le 
tracé des 3 boucles dans le 
village.
La marche touristique de 12,5 km entre le Villaret et Cuxac a 
rassemblé quant à elle 72 participants.

Les animations 
pour enfants ont 
à nouveau eu 
lieu sur le terrain 
de football, 
animées par nos 
amis de l’ASC 
Athlétisme de 
Carcassonne.

Les remises des prix ont été effectuées par Monsieur Paul Griffe 
maire de Cuxac-Cabardès et Mme Chloé Danillon (qui a couru 
la Charcutière), Conseillers Départementaux, Monsieur Éric 
Beteille, maire de Saissac, Monsieur Benoît Soulié, maire de 
Lacombe, Monsieur Marc Barnaud, premier adjoint au maire 
de Caudebronde et Monsieur Yannick Dufour-Loriolle, maire de 
Brousses et Villaret.

Les concurrents nous ont félicités pour la qualité du parcours 
et la présence bienveillante des bénévoles, la qualité des lots.
Le conseil d’administration avait souhaité soutenir une 
association caritative locale. L’association « Ô P’tits Pieds » qui 
œuvre pour aider les enfants hospitalisés dans l’Aude.
Ce soutien financier vient des dons que pouvaient faire les 
coureurs lors de leur inscription sur internet, et d’un don sur nos 
fonds propres proportionnel au nombre de coureurs inscrits.
En présence de sa présidente Mme Christelle Hugueny et sa 
secrétaire Mme Sandrine Menu, nous avons remis un chèque 
de 300 € à l’association lors de l’Assemblée générale du 
24 novembre.
Toute cette manifestation n’aurait pu se dérouler sans nos 
fidèles bénévoles des différentes communes. Un grand merci à 
eux. Merci également au Comité des fêtes de Cuxac qui nous a 
permis d’utiliser sa magnifique tente.

Un grand merci 
également à 
nos sponsors 
qui nous ont 
fait confiance 
et qui nous ont 
permis de doter 
généreusement 
les vainqueurs 
des différentes 
catégories.

Un grand merci aux élus et différentes collectivités de la 
Montagne Noire, particulièrement la Mairie de Cuxac-Cabardès, 
au Conseil départemental qui nous ont accompagnés pour 
réaliser cette journée. Et enfin un grand merci aux participants 
qui nous encouragent à continuer l’aventure.
à l’année prochaine, et Vive les 35èmes Foulées qui auront 
lieu le 18 août 2024… si tout va bien !

Centre Équestre 
La Goutarende

Une cavalière de La Goutarende 6ème 
aux championnats de France de CSO 2023

Encouragés par les très beaux résultats obtenus cette saison par 
leurs cavaliers en compétition, résultats qui ont valu au centre 
équestre de La Goutarende d’être sacré 1er club de France 
en mai 2023 selon le classement FFE, les deux coachs Valérie 
et Olivier Cérandon ont tenu à emmener 3 de leurs cavaliers 
aux championnats de France de CSO club à Lamotte-Beuvron. 
Une très belle aventure pour les cavaliers, les parents et les 
supporters qui se sont rendus sur place.
Au terme des 3 jours d’épreuves les 22, 23 et 24 juillet
- Capucine Parayre et Maver Plim sont triple sans faute et 
terminent 6e de la Club 1 Cadet 1
- Adélie Nourrisson et Yen des Pins terminent 18e de la club 1 
Junior 1
- Mathis Cérandon et Vasco des Pins terminent 23e de la très 
prestigieuse club élite excellence junior
Capucine et Mathis sont deux élèves de la section équitation du 
collège Antoine Courrière également mise à l’honneur par ces 
très beaux résultats !
Par ailleurs, le vote des Audois a récompensé le projet équihandi 
proposé par le centre équestre de La Goutarende au budget 
participatif du Conseil Départemental.
Les travaux ont donc débuté en novembre pour réaliser une 
aire de pansage accessible aux personnes à mobilité réduite.
Du matériel adapté arrivera prochainement afin de permettre 
la pratique de l’équitation montée et attelée aux personnes en 
situation de handicap.

Mojitos
Les Mojitos remercient le public 
présent lors des manifestations 
organisées cette année et vous 
donnent rendez-vous en 2024.

Le labo musical
2024 :Sur les chapeaux de 
roues, à fond les ballons
L’association le labo musical, 
est heureuse de pouvoir faire 
vivre ses activités avec toujours 
plus d’adhérents. Le cap de la 
centaine est atteint !
La chorale a pu venir chanter, 
accompagnée par l’orchestre de ukulélés, tout récemment, lors 
du marché de Noël de Cuxac Cabardès, et les enfants ont pu 
proposer aussi un très joli spectacle de Noël le 20 décembre 
dernier.
Quel plaisir de pouvoir faire vivre toutes ces notes de musique 
et quelle joie d’être l’espace d’un instant l’étoile dans le ciel 
cuxacois ! La récompense ultime lorsqu’on est musiciens et 
chanteurs. Bravo et merci à tous les participants.

Somme toute, la rentrée du labo musical s’est relativement bien 
passée puisque près de 100 personnes se sont inscrites à nos 
activités.
À savoir 40 enfants à l’éveil musical (de 3 ans à 14 ans), 40 adultes 
à la chorale, 13 à l’orchestre de ukulélés et enfin 17 personnes 
au cours de guitare.
Alors si on devait faire un souhait sincère pour cette nouvelle 
année, ce serait peut-être simplement de continuer à partager 
des moments de vie comme la musique sait si souvent les offrir.
Que l’année soit bonne et le Noël joyeux !

Nicolas Boudes - Le Labo Musical - 06 95 85 69 96

US Montagne Noire
Issu de la fusion entre Villardonnel, Saint-Denis, Caudebronde 
et Cuxac-Cabardès, l’entité US Montagne Noire prospère depuis 
déjà bien des années et continue tranquillement son bout de 
chemin sur les hauteurs de la Montagne Noire. Club de football 
accueillant, familial et où tout le monde se connaît, l’USMN 
aligne cette saison 2 équipes, dont la Une en Départementale 
3 et la Deux en Départementale 4. Cette dernière est née cette 
saison à la suite d’un recrutement massif, avec une vingtaine 
de joueurs attirés par le maillot violet après une campagne de 
recrutement réussie. Nous tenons à rappeler que le club est 
toujours en recherche de joueurs afin d’étoffer au mieux les 
deux effectifs !



14 15

Au niveau des objectifs, la mission du groupe de la Une est de 
monter en Départementale 2 après la descente survenue en 
2021. Pour ce faire, nous retrouvons aux commandes Serge 
GALLARDO et Lionel GARCIA, deux entraîneurs expérimentés 
et au palmarès très intéressant. Pour ce qui est de la Deux, nous 
retrouvons aux commandes Fred BERNAUER, entraîneur de 
longue date de la réserve. Il dispose d’un groupe relativement 
homogène : entre anciens et jeunes footballeurs, l’objectif est de 
stabiliser et d’apporter un équilibre supplémentaire pour aider 
la Une à monter l’équipe la plus compétitive possible, tout en 
restant un groupe intéressant et formateur pour les plus jeunes. 
L’heure n’est pas encore au bilan, et les violets se battront toute 
la saison pour représenter au mieux l’US Montagne Noire.
Nous tenons à remercier les municipalités qui se coordonnent 
parfaitement et assurent le bon fonctionnement du club à 
leur échelle, en effet leur aide nous est précieuse et le soutien 
dont nous bénéficions témoigne d’un attachement profond 
aux couleurs violettes et blanches. M. GRIFFE, M. STELLA, 
M. LAURENT et M. DELPECH, le club vous remercie !
Concernant le Bureau, la présidente Sonia BOMBAIL s’est 
représentée cet été afin d’allonger d’une année supplémentaire 
son mandat au sein du club de l’US Montagne Noire. Elle est 
épaulée de ses deux vice-présidents, Anthony TAILLADES et 
Hugo GRIFFE, ainsi que de son trésorier Brice VERGUES. Bien 
sûr, un club fonctionne au bénévolat et à la bonne volonté de 
tous, c’est pour cela que le bureau tient à remercier infiniment 
Claude MARTINEZ, Alain ALBOUI, Bernard ERNST, Florence 
BONNAFOUS, Thierry LATORRE, Mathilde RIVALS, Agnès 
IGLESIAS, Pauline ALBERT et tous ceux qui contribuent, sur 
leur temps libre, à l’essor d’un club que nous aimons tant, et 
qui nous l’espérons, sera l’incubateur des valeurs du football 
à nos enfants, comme il l’a été pour nous et nos parents. 
Chaque année, l’US Montagne Noire voit des siens partir, et 
des nouveaux arrivés. De jeunes pousses à vieilles gloires, les 
joueurs passent et le blason reste. Le temps file, et pourtant, 
l’amour pour les couleurs violettes et blanches restera le même, 
dans la victoire comme dans la défaite.
Vive le football, vive les quatre villages de l’entente, et EN AVANT 
L’US MONTAGNE NOIRE. Le Bureau

Résidence La Montagne
A l’occasion du 14 juillet et du 15 août, Christelle l’animatrice, 
en collaboration avec tous les salariés a organisé deux Garden-
Party. Les résidents ont pu accueillir leurs familles et amis dans 
le parc de la résidence joliment décoré.
Sous le soleil 
d’été, sourires aux 
lèvres, chacun a pu 
apprécier un bon 
repas accompagné 
de musique et de 
chansons.

Le 19 
juillet, 
la résidence a eu la joie de pouvoir fêter un 
anniversaire spécial. Monsieur Lheman a 100 
ans !!! Deuxième pensionnaire centenaire dans 
l’établissement La Montagne, quel honneur pour 
nous. Félicitations !
Le 10 octobre, La Montagne a eu le plaisir de 

recevoir les élèves de la classe de 6ème C du collège Antoine 
Courrière. Les professeures Mesdames Nadalin et Ibanez en 
collaboration avec Christelle l’animatrice ont pour projet des 
rencontres inter-générations 
entre le collège et la résidence 
tout au long de l’année 
scolaire 2023/2024. Ils ont 
été accueillis par Monsieur 
Navarro directeur de 
l’établissement.
Cette journée a été prévue 
pour une première prise de 
contact. Les élèves ont pu 
faire la connaissance avec les 
pensionnaires, dans le parc ombragé, qui ont été enchantés de 
cette visite.
Sans timidité, le dialogue a été vite instauré par les enfants et 
les résidents ont su avec un peu de nostalgie, raconter leurs 
souvenirs. Après une après-midi chaleureuse, les élèves sont 
repartis contents de cette rencontre et les aînés un peu émus 
espèrent vite les revoir.
Le 19 octobre, retour en arrière pour nos résidents qui, avec un 
immense plaisir, ont pu aller rendre visite à leur tour, à la classe 
de 6ème C, au collège Antoine Courrière de Cuxac.
Les aînés ont été accueillis par les élèves et leurs professeurs 
dans la classe d’art plastique où un atelier, sur le thème de la 
nature, nous attendait. Les résidents ont participé avec l’aide 
des enfants et ont confectionné des tableaux magnifiques. 
Nous avons été rejoints par Monsieur Vives, Principal du collège 
dont nous avons fait la connaissance.
La résidence La Montagne remercie tous les participants à cette 
après-midi conviviale pour leur bienveillance et gentillesse 
auprès des pensionnaires.
Tous les ans la tradition revient, le troisième mercredi du 
mois de novembre pour le lancement du Beaujolais nouveau. 
Cette date a été fixée en 1967 pour permettre aux vignerons 
de la région du Beaujolais de commercialiser rapidement leur 

production.
Du pressoir à la bouteille, de 
la bouteille à la résidence La 
Montagne.
Organisée par Marc le 
chef cuisinier et Christelle 
l’animatrice, les résidents 
ont eu le plaisir de découvrir 
cette nouvelle animation. Le 
16 novembre, les aînés ont pu 
déguster avec modération ce 
vin fruité accompagné d’un 
délicieux repas. À renouveler 
l’année prochaine !

Animation Laprade Basse
La fête de la pêche organisée par l’association a eu lieu 
le 22 juillet au village et 
bien sûr au bord du lac. 
Les pêcheurs, grands et 
petits, ont pris plaisir à 
prendre des truites. Les 
moules frites le midi et 
l ’apéro gambas suivi 
du traditionnel aligot-
saucisse du soir ont 
encore eu un réel succès, 
tout comme le concours de pétanque de l’après-midi. 
L’ambiance était au rendez-vous en soirée avec notre 
incontournable TADEK… merci à tous de votre présence 

et un grand merci aussi à l’équipe des bénévoles qui 
contribuent chaque année à la réussite de cette journée 
conviviale. Nous vous souhaitons à tous et à toutes de 
bonnes fêtes de fin d’année.

L’EAU VIVE LOGO 
MARS 21

Déclinaisons en format carré ou rond pour avatar
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C’est une année riche de nombreux rendez-
vous que l’Eau Vive en Montagne Noire vient 
de vivre !
10 dates, 13 spectacles, 3 animations, 2 

résidences d’artistes et plus de 1 300 paires d’yeux pour venir 
voir les spectacles que nous avions envie de vous proposer, à 
Cuxac, Brousses, Caudebronde et Fraïsse : nous ne sommes pas 
peu fiers de ce premier bilan en année pleine depuis la reprise 
de l’association par l’équipe actuelle.
Début juin, pour 
fêter ses 30 ans, 
les bénévoles de 
l’association ont 
décidé de s’offrir et 
vous offrir en plus la 
première édition du 
festival TouTazimuT 
que la mairie de 
Brousses a accepté sur sa jolie place des Cèdres, et qui a été un 
franc succès, voyez un peu : sur une journée, 1 150 personnes, 
8 spectacles et 1 atelier d’initiation au cirque en plus de notre 
programmation annuelle !

Tout ceci n’aurait pas été 
possible sans le soutien 
franc et massif de nos 
financeurs et notamment 
depuis cette année les 
mairies de Brousses, Cuxac 
et Caudebronde, qui 
s’engagent fortement à 
nos côtés pour faire vivre le 
spectacle vivant sur notre 
territoire tout au long de la 
saison. Grâce à la mairie de 

Cuxac, nous disposons désormais d’un local de stockage qui 
améliore infiniment notre logistique de diffuseur itinérant.
Qenergy nous a fait confiance en nous offrant un mécénat pour 
3 ans et nous avons eu la chance de rencontrer une graphiste 
de talent (haricrea.com) qui nous a proposé une gazette et des 
affiches au ton volontairement désuet et taquin, et l’équipe des 
bénévoles se développe et se soude autour de ce projet de joie 
de vivre ensemble.
En 2024, la farandole des propositions artistiques continue : 
nous vous avons prévu 12 spectacles, essentiellement autour 
du théâtre, du cirque et de la musique, dont vous pouvez 
commencer à prendre connaissance dans notre gazette que 
nous diffusons un peu partout aux alentours, et bien sûr sur 
leauvive.net.
Nous gardons en ligne de mire de toutes et tous passer de bons 
moments : avec des spectacles drôles et joyeux pour la plupart, 
mais aussi parfois réflexifs et intimistes, et des moments 
d’échanges entre nous autour de thématiques sociétales qui 
nous tiennent à cœur. Nous passons aussi de bons moments 
entre bénévoles, notamment autour de repas partagés avec les 

artistes que nous espérons 
réussir à accueillir dans les 
meilleures conditions !
Vous voulez nous rejoindre ? 
Les portes sont grandes 
ouvertes : plus nous sommes 
nombreux, plus nous 
profitons tous !
Au plaisir de vous voir prochainement,

Les bénévoles de l’Eau Vive.

Comité des fêtes

Bonjour à toutes et à tous,
Le président du comité des fêtes et toute son équipe tenaient à 
vous remercier pour votre participation aux festivités de 2023. 
Nous remercions la municipalité pour leur aide précieuse dans 
l’organisation de cet évènement.
Encore une fois, le magnifique feu d’artifice n’a pas pu avoir 
lieu… Nous réfléchissons avec la municipalité à une solution de 
remplacement pour qu’un 
spectacle ait lieu lors de la 
fête. Vous pourrez déjà en 
profiter au marché de Noël.
En revanche, votre bonne 
humeur, gaieté et joie de 
vivre ont permis à ces jours 
de fêtes d’être vraiment 
réussis. Nous ne changerons 
pas une fête qui gagne, 
les tapas sur la place et le 
marché gourmand « autour 
du barbeuc » seront bien 
entendu reconduits pour 
le bonheur de tous, une 
petite nouveauté pour le 
repas vous sera proposée…
La fête de Cazelles se 
déroulera le samedi 6 juillet et la fête de Cuxac-Cabardès du 
mercredi 14 au dimanche 18 août. Nous espérons vous voir 
encore bien nombreux l’année prochaine pour venir partager 
ces quelques jours à nos côtés.

Le comité des fêtes de Cuxac Cabardès.



MANIFESTATIONS ASSOCIATIONS 2024
JANVIER
12 - AG du FJEP
14 - Repas des vœux des Aînés Cuxacois
27 - Journée gratuite commerciale avec exposition matériel 
médical (apéritif et repas offert + 1/2 kg jambon de pays) 
organisée par les Aînés Cuxacois
Du 25 au 1er FÉVRIER - Croisière des Aînés en Méditerranée 8 
jours/7 nuits tout inclus (cabine intérieure 690 € - vue mer 820 € 
- balcon 890 €)
FéVRIER
18 - Réunion des Aînés pré-croisière aux Antilles avec repas
24 - Soirée de l’AICA « fête du cochon »
25 - Loto des Aînés
MARS
1er - Spectacle C. Almerge organisé par la bibliothèque
Du 2 au 17 - Croisière aux Antilles organisée par les Aînés
31 - Repas Fidéua des Aînés

AVRIL
28 – Grillades des Aînés
MAI
Sortie sardinade en mer organisé par les Aînés
25-26 – Endurance équestre - Les cavaliers de la Montagne Noire
JUIN
1er - Marché de printemps organisé par le FJEP
8 - Endurance équestre - Les cavaliers de la Montagne Noire
22 - Fête de la Musique organisée par les MOJITOS Musique
23 - Vide Grenier de l’ACCA
JUILLET
6 - Fête de Cazelles
7 - Assemblée Générale + repas des Aînés Cuxacois
20 - Fête de Laprade-Basse

Vide grenier des Motards (date à définir)

Marché de Noël

Merci à vous tous pour ce beau soutien, par votre présence, votre enthousiasme, votre dynamisme… La meilleure des récompenses 
à nous… bénévoles que je félicite et remercie !!!
Nous vous présentons tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année… Qu’elle vous apporte la santé, du bonheur, de la joie 
parmi les vôtres et la sérénité…
Nous vous donnons rendez-vous le samedi 1er juin 2024 pour notre Fête du Printemps dans la chaleur et la bonne humeur ...


